Azubis erklären Kontoführung

Kooperation: Schüler des Friedrich-List-Berufskollegs sind zu Gast im Johannes-Falk-Haus. Veranstaltung findet regelmäßig seit zehn Jahren statt

■ Lippinghausen/Eilshausen (kg). Auszubildende im zweiten Lehrjahr, die bei Geldinstituten im Kreis Herford lernen, haben Schülern im Johannes-Falk-Haus Tipps gegeben im Umgang mit Geldautomaten, Kontoführung und Versicherungen.

In kleinen Gruppen saßen die Jugendlichen mit Lernschwierigkeiten und die Azubis des Herforder Berufskollegs an einem Vormittag zusammen. Dass beide Seiten voneinander lernen können, bewiesen die angeregten Gespräche an den Tischen.

Im Religionsunterricht mit Lehrerin Corinna Vossiek hatten sich die Bankkaufleute auf die Veranstaltung vorbereitet. "Es geht darum, Hemmungen und Vorurteile abzubauen und sich in die Perspektive des anderen hineinzudenken", sagte Vossiek. Die Auszubildenden Charlyn Lilienbecker und Christina Schröder bestätigten, dass das Treffen eine gute Übung für ihren späteren Beruf sei. Schröder sagte: "Man lernt, mit vielen verschiedenen Menschen umzugehen und Dinge auch mal mit einfachen Worten zu erklären."

Vor Ort halfen Matthias Menzel, Klassenlehrer am List-Berufskolleg, und Andreas Esch von der Sparkasse mit. Die Veranstaltung in der Hiddenhauser Förderschule findet in jedem Jahr statt, seit zehn Jahren gibt es die Kooperation.



Wissenswert: Yannick (v.l.), Florian, Lilli, Farina und Sascha sprechen über die Funktionen eines Geldautomaten. FOTO: GRESSHÖNER